

La sortie interclubs de l'ACVA34 (dont font partie les Calandres Clermontaises) organisée par l'AVA de MARSILLARGUES a eu lieu les 17 et 18 Mars 2017 Intéressant plus de 50 véhicules appartenant à différents clubs membres de cette ACVA34 le convoi a emmené les véhicules de Marsillargues à Tarascon avec différentes pauses culturelles ou autres. Les Calandres étaient représentées par 4 véhicules. Balade sympathique, road book complet et ambiance sympathique et très conviviale ont fait de cette rencontre une réussite totale. Les visites du château et du musée de Marsillargues ainsi que celle du château de Tarascon ont constitué le côté culturel alors que les visites de caves des côtes du Rhône ont représenté un côté plus festif. La soirée dansante et le repas du Samedi ont été pour beaucoup l'occasion de passer un bon moment. Enfin le repas du dimanche midi a fini de renforcer les liens entre les membres des différents clubs de l'ACVA qui ont pu échanger sur leurs prochaines manifestations respectives. Rendez vous est pris pour une future rencontre commune NB : l'ACVA34 : Amicale des Clubs de Véhicule Anciens du 34 regroupant une vingtaine d'associations de l'Hérault. A été créée en 2012 afin d'initier une synergie entre les différentes associations de l'Hérault.